
平成２９年７月２日 ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年７月２日（日） 

１０時～１０時５０分 

会 場 ：プラザ萬象 

主な対象：市内全地区 

参 加 者：２１人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

町内会等の組織体制につい

て 

地区として寄り合って話すことがおろそかになってい

る。今後、新幹線開業に向けて、市の将来を考えながら

地区の意思を決定していく機会もあると思うので、その

際は協力をお願いしたい。 

避難所の備蓄や建替え時の

設計等について 

避難所として指定されている場所には、避難者用の備蓄

品を平常時から用意しておくべきではないか。また、今

後施設を新設する場合や改修する際には、避難時の利用

も考慮した設計としてほしい。 

リラ・ポートの入館料につい

て 

周辺の温泉施設に比べ入館料金が高い。バーデプール利

用者と入浴のみの利用者の料金を別にする、市外の方の

割増料金をやめる、深夜料金を導入する、など料金体系

を工夫するべきだと思う。 

地区観音堂の修理について 地区にある観音堂が雨漏りをしている。修理してもらえ

ないか。 

ざぶとん会開催の趣旨につ

いて 

ざぶとん会の開催趣旨を教えてほしい。市民のいろんな

声を聞くとのことだが、ターゲットが絞られていないと、

まとまりのない意見が寄せられ、対応する側も大変では

ないのか。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

ざぶとん会は、市民の皆さんが「こんなことを思っているけどどうだろう」とか「市

長にこれだけは聞きたい」という意見を気軽にいっていただける場として、また私自身

が皆さんのいろいろな考えをお聞きし、自身の引き出しを増やす場として開催してきま

した。いただいた意見については、できるだけ叶えられるよう自分の中に持ち、実現で

きるチャンスが巡って来たときにしっかりと出していきます。 

  今年度最後のざぶとん会に参加いただき、また、多くのご意見をお寄せいただきあり

がとうございました。 

 


